

Erfolgreichster Stock-Car-Club im Verband

„The Mustangs“ halten Jahreshauptversammlung mit Ehrungen – Renntermine und Jubiläum

Von Andrea Luderer-Ostner

Dingolfing-Landau. Der Stock-Car-Club „The Mustangs“ fuhr im vergangenen Jahr seine erfolgreichste Saison und wurde bei der Meisterschaftsfeier des Bayerischen Stock-Car-Verbands gewürdigt. Dies wurde am Samstagabend hervorgehoben. Zur Jahreshauptversammlung mit Vereinsmeisterehrungen lud der Club ins Gasthaus Egerer nach Großköllnbach ein.

Die zurückliegende Saison der Mustangs war herausragend. Der erste Platz in der Bayerischen Meisterschaft Mannschaft unverbaut bis 1300 ccm ging an Klaus Buchmeier, Klaus Leserer, Stefan Maierbeck, Christopher Berger und Marcel Leserer. In der Deutschen Mannschaftsmeisterschaft verbaut über 1800 ccm belegten Marcel Leserer, Mick Huber, Michael Huber, Robert Schlagbauer und Philipp Schlagbauer den vierten Platz. Jeweils der erste Platz ging in der Bayerische Meisterschaft unverbaut über 1800 ccm an Michael Huber, den deutschen Einzelmeistertitel verbaut über 1800 ccm errang Marcel Leserer und der Bayerische Meistertitel in der Crossklasse bleibt mit Mick Huber ebenso bei den Mustangs. Der dritte Platz in der Deutschen Meisterschaft Superklasse Eigenbau und der fünfte Platz in der Deutschen Meisterschaft Superklasse Karosserie ging an Mustangs-Vorstand Sepp Buchmeier.

Vorsitzender Sepp Buchmeier



Zweiter Vorsitzender Joachim Berg (v.l.) gratulierte Klaus Buchmeier, Marcel Leserer, Sepp Buchmeier, Tanja Berger, Mick Huber, Stefan Maierbeck, Chiara Andreus und Michael Huber.

– Foto: Luderer-Ostner

Es folgten die Vereinsmeisterhungen. In der Superklasse und Crossklasse belegte den 3. Platz Sepp Buchmeier mit 29 Punkten. Auf den zweiten Platz fuhr Michael Huber mit 42 Punkten und auf dem ersten Platz Mick Huber mit 48 Punkten. Bei den Damen belegte Tanja Berger den ersten Platz mit 13 Punkten, vor Chiara Andreus und Steffi Huber. In der Juniorenklasse ist Markus John Vereinsmeister. Vereinsmeister bei den Herren ist Klaus Buchmeier als Dritter mit 25 Punkten, hinter Michael Huber mit 48 Punkten. Platz 1 belegte Marcel Leserer mit 49 Punkten.

dankte allen Helfern und Unterstützern sowie Versteigerer Heini Huber. Herausragend war der private Christkindlmarkt. Ramona und Joachim Berg hatten zu einer „Hofweihnacht“ eingeladen. Beide sagten zu, diese auch in diesem Jahr zu veranstalten. Besonders hervorgehoben wurde die Mannschaft 1300 sowie als bester Fahrer der Saison aus dem gesamten Fahrerfeld aller Stock-Car-Vereine Marcel Leserer.

Heuer wurden drei neue Mitglieder begrüßt mit Chiara Andreus, Marina Eder und Lea Althammer. Aktuell hat der Verein 125 Mitglieder. Sieben Rennen gehörten zur Saison 2025. Die Rennbahn wurde saniert.

Eingeläutet laut Buchmeier eine „Zeitenwende“ mit der Vorstandsweitergabe in zwei Jahren. Er dankte seinen Vorstandsmitgliedern Ramona Berg, Joachim Berg und Marcel Leserer für das Engagement. Der Dank ging an die Catering-Teams unter der Federführung von Tanja Berger und Angela Buchmeier sowie an Andrea Luderer-Ostner für die Öffentlichkeitsarbeit. Franziska Galler wurde gedankt für den Social-Media-Auftritt des Vereins sowie die Initiative für die „Einhell-Spendenkampagne“.

Im Ausblick auf 2026 auf das Heimrennen wird das Eintrittsgeld von zehn auf 15 Euro erhöht,

Kinder bis sechs Jahre sind frei. Von sieben bis 14 Jahre werden acht Euro verlangt. Die nächste Mitgliederversammlung ist vor Saisonstart am 21. März im Gasthaus Egerer. Am 26. Februar sind die Mustangs bei der Sportlerehrung in Dingolfing vertreten, einen Tag später bei der Sportlerehrung in Landau und am 28. Februar wird das Starkbierfest der Feuerwehr Landau besucht. Am 19. April bereichern die Mustangs die Mobilitätsschau in Dingolfing und von 26. bis 28. Juni wird das 50-jährige Bestehen gefeiert.

Der große Festtag ist der Samstag. Von Tanja Berger wurde die Vereinschronik überarbeitet und

eine Festschrift zum Jubiläum wird erstellt. Diese wird bei der Mobilitätsschau am 19. April in Dingolfing bereits angeboten. Der Freitag startet mit einer Zelt-party, am Samstag folgt der offizielle Teil mit Ehrungen und am Sonntag findet der Ausklang statt.

Eingebettet ist das Jubiläum in die Rennsaison. Im Ausblick formierte sich erneut eine Mannschaft für die Deutsche Meisterschaft mit der Renngemeinschaft mit Gaimersheim. Mit in der Mannschaft sind Marcel Leserer, Mick Huber, Thomas Schmittner, Karl Ertl, Philipp Schlagbauer und Robert Schlagbauer. In der Mannschaft unverbaut bis 1300 ccm fahren Klaus Buchmeier, André Habrunner, Willi Ebert und Stefan Maierbeck. In unverbaut bis 1800 ccm sind Marcel Leserer, Christopher Berger und Andreas Graßl. Steffi Huber hat sich bereit erklärt, den Werkstattbus zu fahren.

Die Rennsaison startet am 2./3. Mai in Solla (Lkr. Freyung-Grafenau). Am 13./14. Juni trifft sich die Szene am Juraring im Altmühlthal beim SLR Irfersdorf und am 11./12. Juli in Holzhamm. Am 25./26. Juli geht es nach Aldersbach und am 22./23. August findet das Heimrennen in Schlüpfing statt. Am 5./6. September geht es nach Mittelfranken nach Weinmannshof und der End- und Entscheidungslauf findet beim Crash-Club Irfersdorf am 26./27. September statt.